



NEWSLETTER - Mars 2024 -



Bonjour à toutes et tous,

Le mois de mars écoulé, il est temps de vous présenter les temps forts et les événements qui ont rythmé le quotidien à KEPCHILDREN !

Découvrez tout cela dans notre newsletter du mois de mars ! 📧

DES NOUVELLES DU SUIVI DE SANTÉ DE NOS ÉLÈVES 🕶️



Srey Nay, notre directrice, a accompagné deux de nos élèves à l'hôpital ophtalmologique de Takeo pour réaliser leur suivi médical. 🏥

Chanary bénéficie d'un suivi pour sa myopie, tandis que Vanthea est accompagnée pour son aphakie, une maladie congénitale.

KEPCHILDREN les accompagne plusieurs fois par an afin d'assurer le suivi de leurs pathologies et d'ajuster leurs lunettes en fonction de leurs besoins.

Dans le cadre de son engagement pour la santé des élèves, KEPCHILDREN prend en charge tous les frais médicaux et accompagne les familles dès que cela est nécessaire.

Si vous souhaitez soutenir la santé de nos élèves, cliquez sur le lien ci-dessous. 📌

Je m'engage pour soutenir
la santé des élèves !

🎯 LA FORMATION CONTINUE



L'animatrice des élèves de maternelle, Sothéréra, a récemment suivi une formation de deux jours à l'école internationale [Acacia](#).

👁️ Durant cette immersion au sein des classes de maternelles, elle a pu observer et en apprendre plus sur le fonctionnement de l'école, la posture des enseignants et les activités proposées.

De retour, Sothéréra est revenue avec de nouvelles idées et pleine d'enthousiasme pour faire évoluer sa pratique et proposer de nouvelles activités aux enfants de KEPCHILDREN.



💡 La formation continue par le partage de bonnes pratiques est un outil clé que nous mobilisons. Elle renforce les compétences, stimule la créativité et encourage l'innovation. Cela favorise de meilleures conditions de travail aux salariés de KEPCHILDREN et promeut un accueil optimal pour les élèves.

🙏 Nous remercions chaleureusement notre partenaire [Acacia Phnom Penh](#) pour l'accueil réservé à Sothéréra.

ATELIER D'ÉDUCATION CIVIQUE

L'ÉGALITÉ DE GENRE

Une fois par mois, un temps d'échange et de sensibilisation est proposé aux élèves. De manière ludique et interactive, ils sont amenés à se questionner sur différents sujets tels que l'éducation, l'alimentation ou encore l'environnement.



🎯 Cette fois-ci, l'objectif était de sensibiliser les adolescents à l'importance de l'égalité de genres, de questionner leurs stéréotypes et de promouvoir le respect mutuel. 👤 👧

Ainsi, à l'aide d'activités et d'un temps de réflexion en petits groupes, ils ont pu déconstruire au fur et à mesure les stéréotypes qu'ils avaient !

Les jeunes étaient très attentifs et investis tout au long de l'atelier, déjà sensibilisés à cette thématique à l'école, ils ont à cœur de continuer à s'informer et à être attentifs à ces questions.

Félicitations à eux pour leur bienveillance et leur curiosité. 🙌



👏 KEPCHILDREN REMERCIÉ PAR LE DÉPARTEMENT DE L'ÉDUCATION, DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS

KEPCHILDREN a reçu une lettre de remerciement pour son engagement en faveur de l'éducation ! 👏

Cette reconnaissance de la part du département de l'éducation, de la jeunesse et des sports du Cambodge nous encourage dans nos actions.

Un grand merci à notre équipe et à tous ceux qui soutiennent notre association ! 🙏

💛 Ensemble, continuons à faire la différence dans la vie des enfants de Kep.



🙏 ILS NOUS SOUTIENNENT ! CamEd Business School Phnom Penh



Merci aux étudiants du [Public Speaking and Debate Club](#) de l'école supérieure [CamEd Business School](#) qui se sont mobilisés pour organiser une récolte de fonds et de dons pour les élèves de KEPCHILDREN ! 🙏

Dans le cadre de leur projet "Endless Love Project", ils sont venus nous rendre visite pour rencontrer les enfants et leur remettre à chacun un kit de matériel scolaire, un tee-shirt et une paire de chaussures. Un soutien financier de 300\$ a également été réalisé pour soutenir directement nos actions.

L'engagement et la solidarité de ces étudiants sont une aide précieuse pour le fonctionnement de KEPCHILDREN. 🍷



🍷 CHALLENGE CAMBODGE

Un partenariat qui continue !

[Challenge Cambodge](#) est une association de Loire-Atlantique qui organise de nombreux événements pour récolter des fonds et financer des projets qui œuvrent en faveur des enfants défavorisés du Cambodge.

KEPCHILDREN a la chance d'être soutenu par cette association depuis plusieurs années et a eu le plaisir d'accueillir certains de leurs membres au sein du centre.

Ce temps de visite et d'échange sur les actions de l'association permet de garder le lien avec les donateurs et les partenaires et de partager en toute transparence l'utilisation des fonds alloués.

Une nouvelle fois merci à notre partenaire Challenge Cambodge pour leur confiance et leur soutien. 🍷



Si vous aussi, vous souhaitez organiser des collectes de fonds ou de dons matériels pour soutenir KEPCHILDREN, n'hésitez pas à nous contacter par mail, à l'adresse : dons.kepchildren@gmail.com.

Pour des dons financiers ponctuels ou mensuels, retrouvez toutes les informations en cliquant sur le bouton ci-dessous. [↓](#)

♥ JE FAIS UN DON ♥

KEPCHILDREN
8 rue Jean Émile Laboureur
44000 NANTES
kepchildren@gmail.com
www.kepchildren.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



© 2019 Kepchildren